

かめにししょうがっこう 亀西小学校だより

Comunicado da Escola :: La información de la escuela :: School Newsletter

スポーツ集会の参観ありがとうございました。天候にも恵まれ、子どもたちは練習の成果を十分に発揮していました。1、2、3年生は小学校入学以来、全学年での「運動会」を経験していません。今年の2学年ずつ行う形式では応援したい気持ちがわいてきたのか、自然とお互いを応援しあっていました。また、6年生は授業と並行して、スポーツ集会の係活動に一生懸命取り組んでくれました。当日のプログラムが予定通り進んだのは、子どもたちの力も大きかったと思います。終了後は、「パワー全開!全員主役」となって力を出し切った雰囲気があふれていました。また一つ子どもたちの成長を感じることができました。当日は、PTA厚生部、広報教養部のみな様、お手伝いや取材、保護者のみな様には駐車場、人数制限等ご協力いただきありがとうございました。

11月も、校外学習、外部の講師を招いてゲストティーチャーに専門的なことを教えていただくなど、貴重な体験の機会を設けています。お子様が万全の体調で取り組めるよう、体調管理等よろしくお願



車での送迎について



子どもたちの登下校については、体力の保持増進、交通ルールを学ぶなどの観点から、徒歩での登下校にご理解いただいているところです。しかしながら、体調不良やケガなどによりやむを得ず送迎していただく場合もあり、現時点では、近隣の方のご迷惑にならないようにと保護者のみな様にご協力をお願いしているところです。今回、学校運営協議会や亀山市役所のご協力をいただき、登校時(8:20まで)は市役所前の駐車場を利用させていただけることとなりました。利用については、市役所を利用される方や登庁される職員の方のご迷惑とならないよう、以下の点を守っていただくようお願いいたします。

- 市役所前駐車場の使用は、登校時の送りの時間のみです。下校時は利用できません。
- 登校時の学校東の来客用駐車場(幼稚園跡地)や近隣の道路での降車はやめてください。
- 子どもを車から降ろす際は、必ず白線の中に駐車してから降車させてください。(混雑するため通路では降ろさない)
- 子どもの降車後は、子どもの安全に気をつけてください。



※混雑、マナーが守れない等があれば、再度使用について変更させていただく場合があります。
ご理解、ご協力をお願いいたします。